



## Nordstemmer Christdemokraten fahren nach Berlin

Der CDU-Gemeindeverband Nordstemmen hat in diesem Jahr seine elfte Fahrt nach Berlin angeboten, an der 46 Personen teilnahmen. Auf dem Parkplatz Ziesar bot der Gemeindeverbandsvorsitzende Bernhard Flegel den Teilnehmern ein zweites Frühstück an, Wurst- und Käsebrötchen auf die Hand. Nach der Ankunft in Berlin wurde die Gruppe von der Bundestagsabgeordneten Ute Bertram im Reichstagsgebäude empfangen. Bertram kam direkt aus dem Plenarsaal, wo sie eine Rede gehalten hatte. Sie berichtete über ihre Arbeit als Bundestagsabgeordnete und stellte sich im Anschluss den Fragen der Besucher. Es entwickelte sich eine sehr an-

geregte Diskussion über die aktuelle politische Situation und die Probleme durch den Strom der Flüchtlinge. Danach hatten die Besucher Gelegenheit, in die Glaskuppel des Bundestages zu steigen und das Panorama von Berlin zu bewundern. Am Nachmittag folgte ein Besuch im „Stasi“-Museum, welches sich in der ehemaligen Stasizentrale an der Normannenstraße befindet. Danach hatte die Reisegruppe noch Zeit, um am Potsdamer Platz einen Einkaufsbummel zu machen. Die Teilnehmer waren so begeistert von dieser gelungenen Fahrt, dass sich einige schon für den nächsten Trip nach Berlin anmelden wollten.